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Comite de Transparencia 2022

Acta de 1Primera seslen Ordinaria del comlte de Transparencia,
tiel Instituto Nacional del Suelo Sustentable

I

Siendo las nueve horas <tieldfa veintitres de febrero del ana dos mil veiritidos, en el octavo piso del

Instituto Nacional del slel!o Sustentable (Insus), sito en el nurnero 80 de la calle Liverpool, Colonia

Juarez, Alcaldfa cuauht~10c, de la Ciudad de Mexico; asimismo, y derivado de las restricciones

sanitarias ocasionadas dorle' virus SARS-CoV-2 se llevo a cabo a traves de la Plataforma Zoom, por

medio de la liga

t:tt~/us02web.zoom.us!i)89473927999?PWd=RZdINT95MW9QbDQ5aS8xb2NvSVZwUT09 la

Primera Sesi6n ordinafial del ana 2022 del Comite de Transparencia. Comparece en su calidad

de Presidente, el Licenrdo Manuel Rodriguez Escobar, en su caracter de Secretaria Tecriica, la

~i::~;~ a~~ri~:~:~ ::: ~ a~J:~::~~~~~I:~ez, y I~~ltu~~_r_~:1~rg an
0

I~tern:_d_~_~_o_~:::~_~~_~~_~:_~d_o:_a

~~--~~~--~~--I:--~~~--~;-tr~~i-~~~;:-~:::~::~o:::~::s~~a~a-;=~~~~--I~;--~:~-~~-;~--~~~--~-~;:;~;
bienveni.da ~ "' primer, s!eSion ordi~aria del Cornite d~ Transparencia del Insus, solicitando a la

Secreta ria Tecn rca q ue ~enflq ue el quorum lega I necesa rlO.-----------------------------------------------------

En uso de la VOZ, la s~c~etaria Tecnica manifiesta: Buenos dfas a todas y a todos. Presidente,

confirmo que hay quorulm! legal, y se deja constancia a traves del siguiente acuerdo --------------------

Ac uerdo CT/0/01/01/2022 ---------------------------------- -------------------------------------------- --------- --------

En uso de la VOZ, el pre~i~ente manifiesta: Gracias, una vez verificado el quorum legal, se somete a

consideracion de los milmbros del cornite la orden del dfa, la cual fue enviada en sus carpetas, por

10cual solicito omitir I.aleitura y sorneterla a votaci6n en caso de que esten de acuerdo.-------------·

En uso de la VOZ, la T'ti'ar del Organo Interno de Control rnariifiesta: De acuerdo---------------------

-En uso de la VOZ, la secr~taria Tecnica manifiesta: De acuerdo----------------------------------------------

En uso de la VOZ, el p~esidente manifiesta: Se aprueba por unanimidad el orden del dfa

emit iend 0 e1--- ------- ---T--f-- ------- ------ ---------- ----------- ---- ---- ------ --------------- ----- ------ -------- ---- -------
Acuerdo CT/0/01/02/2022----------------------------------------------------------------------------------------------

EI H, Cornite de TransJa1encia aprueba por unanimidad el orden del dla de la Primera Sesi6n

O di ia d I - d I 'I ' ider marta e ana os rl veinti 05---------------------------------------------------------------------------------
En uso de la voz, el jrJsidente prosigue: Una vez aprobado el orden del dfa, Ie solicito a la

Secreta ria Teen ica que reapce el desa hogo de la m isma----------------------------------------------------------

En uso de la voz, la selr~taria Tecnica manifiesta: Gracias Presidente Como punto nurnero 3 del

orden del dia se preset11a \21 Informe sobre el ingreso de las solicitudes de acceso a la informacion y

recursos de revision, en el perfodo comprendido dell de octubre al 31 de diciembre del ana 2021. ---

En este documento se Je~ala el listado de las solicitudes de informacion que se recibieron en este

periodo, resultando 37 JOlicitudes, mismas que se encuentran concluidas sin que exista alguna en

pr~ceso y el tiempo de r[ls,puesta. a las SOI.icitudes fue de 15 dfas e~ p,rome~io. -----------------------------

Asirnisrno, les c~mento que se Int~,rpusleron .3 recursos de revrsron, mrsmos qU~ se encuentran II
coricluidos. EI pnrnero tl va resolucion en seritido favorable, el segundo la resolucion fue sobreseer 1/

:~ ~:~n:~ ~I:~d:nc::~. :}: ~~~Cye:~gl::::O~u:~~:ri::~-~I~-o-la-r:~~~-~s~a-d-el-ln_sus~Ires~ec~_o~e e,;O-

En uso de la voz, la Titular del Organo Interno de Control rnanifiesta: No. -------------~ - --------------
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En uso de la VOZ, la secretaria Tecriica manifiesta: De no existir ninqun comentario, se aprueba el

conten ido de este reporte y se toma nota con el respectivo acuerdo. ----------------------------------------

Como punto numero 4 del orden del dfa, se presenta el Informe sobre la actualizacion de la

informacion en el Sistema de Portales de Obligaciones de Transparencia (SIPOT). por parte de los

titulares de las Unidades Administrativas del Insus, correspondiente al perfodo dell de octubre al 31

de diciembre de 2021. Este reporte se inteqro en la carpeta que se les hizo Ilegar previa mente, y

tiene la informacion de cada una de las Unidades Administrativas que acreditan la carga realizada

por estas en el SIPOT, tanto dellnsus como del FONAC durante el cuarto trimestre 2021, L.hay alqun

comenta rio aI respecto de este reporte? -----------------------------------------------------------------------------

En uso de la voz, el Presidente manifiesta: Por parte de la Direcciori de Adrninistracion y Finanzas

se tenia pendiente una fraccion la cual ya se encuentra solventada. ------------------------------------------

En uso de la voz, la secretaria Tecrtica manifiesta: L.Algun otro comentario? -----------------------------

En uso de la voz, la Titular del Organo Interno de Control manifiesta: No. --------------------------------

En uso de la voz, la secretaria Tecnica manifiesta: Entonces se aprueba el contenido del reporte

de referencia y se toma nota con el respectivo acuerdo. ---------------------------------------------------------

Como punto nurnero 5 del orden del dfa se presenta el resumen de capacitaciones realizadas al

personal del instituto durante el cuarto trimestre 2021, se informa que se Ilevaron a cabo 63

capacitaciones a traves del Centro Virtual de Capacitaciori del Instituto Nacional de Transparencia,

Acceso a la Informacion y Proteccion de Datos Personales y 5 a traves del Centro Virtual de

Capacitacion del Sistema Nacional de Transparencia. EI detalle de los cursos tarnbien se encuentra

en la carpeta que se les hizo Ilegar L.hay alqun comentario? ------------------

En uso de la voz, la Titular del Organo Interno de Control n las representaciones

L.como vamos en las capacitaciones en materia de transparencia?, L.ha I stido capacitacion por

parte de los representantes?, 10 digo por las cuestiones de las solicitudes d informacion, que esten

mejor capacitados para dar respuesta oportuna y clara a las solicitud I, no sola mente con los

administrativos, sino tarnbien con los representantes regionales que n los que firman las
Isolicitudes y creo es prudente que sepan que terrninos tienen para dar las estas, por favor.-----

En uso de la voz, la Secreta ria Tecnica manifiesta: En ese sentido

observacion del ana pasado incluso en el marco de COCODI y se estan t ndo medidas para este

ejercicio, entre elias una capacitacion muy puntual que se va a dar de anera presencial a las

representaciones como parte de un programa de capacitacion que se imp rtira en conjunto con el
I

resto de las areas del instituto, justo se acaban de girar los oficios don e se esta solicitando la

desiqnacion de enlaces para tener identificado a quienes se van a capacit Ir, adem as de la asesoria

puntual que el area va a estar proporcionando, pero si es algo que se

puesto en marcha para este ejercicio, y evitar los recurso de revision entre

En uso de la voz, la Titular del Organo Interno de Control manifiesta: M

En uso de la voz, la Secreta ria Tecriica manifiesta: AI no haber otro

I contemplado y se ha

I ras cosas.------------------

has gracias. --------------

entario, se aprueba el

conten ido de este reporte y se toma nota con el respectivo acuerdo. -------- -------------------------------

Punto nurnero 6, Sin asu ntos Genera les.--------------------------------------------- ---------------- _

Como ultimo punto del dfa, pregunto al Presidente y a la Titular del Orga 0 Interno de Control si

d ·d .. Iesean poner a cons: era~lon otro pu.n.to a tratar. ----------~--------------------- _" r": _
-En uso de la voz, el Presidente man ifesta: No.------------ ----- L__ I - - V----
-En uso de la voz,la Titular del6rgano Interno de Control manifiesta: ~i coment ~ ~

!
\
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En uso de la voz, la Secreta ria Tecnica manifiesta: En virtud de que no hay mas comentarios,

procederfamos al cierre de la sesi6n, con 10que queda agotado el orden del dla, Presidente. Hemos

tomado nota de 10 aquf comentado y esto se plasrnara en el acta de la sesi6n para la firma

co rres po ndie nte. ------- ----- ----- -------------------- ----- --------- --- --- ------ ------- ---------- ---- ------------------- --- --.

En uso de la voz, el Presidente manifiesta: Muchas gracias. No habiendo mas asuntos que tratar y

habiendose agotado el orden del dfa, siendo las nueve del dfa con veintitres minutos, del 23 de

febrero del 2022, se declara formalmente concluida la Primera Sesi6n Ordinaria del Cornite de

Transparencia. Agradeciendo a todos su presencia, que tengan un buen dfa. Firmando al calce y

dando fe.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Integrantes del Cornite de Transparencia dellnsus
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